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la navegabilidad del Río Mag-

dalena se hace realidad y se 

fortalece la conectividad de 

la Costa Atlántica con el cen-

tro del país, en aras de impul-

sar la reactivación económi-

ca del Magdalena Medio. 

“Esta es una iniciativa am-

biciosa y visionaria. El Mag-

dalena Medio es una zona es-

tratégica para nuestro país y 

cada uno de sus municipios 

representa un potencial 

enorme de conectividad, de 

desarrollo del transporte, el 

desarrollo agrícola, agroin-

dustrial, que redunde en un 

verdadero crecimiento soste-

nible”, indicó la Vicepresi-

denta. 

Ramírez insistió en la im-

portancia de sacar adelante 

proyectos productivos, gene-

rar empleo local y combatir 

la economía ilegal. 

“Hay un compromiso de 

acompañamiento en los pro-

yectos y la recomendación es 

ponerle sentido de urgencia, 

porque la pandemia ha atra-

sado los proyectos por un 

año que se debe recuperar 

en lo que les queda de man-

dato, y así dejar el legado vi-

sionario que se traduzca en 

desarrollo, empleo, creci-

miento y mejores oportuni-

dades para todos los munici-

pios ribereños”, anotó la Vi-

cepresidenta. 

 

MMisión cumplida 
Para el alcalde de Barran-

cabermeja, Alfonso Eljach, 

quien lideró el proceso de 

creación de la Asociación de 

Municipios del Magdalena 

Medio, es una misión cumpli-

da de la que hoy pueden ha-

blar los nueve municipios 

miembros. 

“Nuestra región tiene mu-

chas metas y proyectos en 

común. Algunos relaciona-

dos con vías, conectividad, 

salud... pero también el desa-

rrollo de proyectos tan po-

tentes como una central de 

abastos regional, tendiendo 

despensas alimentarias 

como El Carmen, San Vicen-

te de Chucurí, Cimitarra. Es-

tamos siendo visionarios 

porque queremos encontrar 

en el desarrollo logístico tam-

bién oportunidades para to-

dos”, dijo Eljach.

La unión de municipios 

del Magdalena Medio, 

Acciona, a pesar de que 

no cumple ni un mes de ha-

ber sido creada, ya cuenta 

con un respaldo total de parte 

del Gobierno Nacional, que 

esta semana estimuló a sus re-

presentantes a formular pro-

yectos que se traduzcan en 

progreso. 

El pasado martes, a orillas 

del río Magdalena, la vicepre-

sidenta Marta Lucía Ramírez 

destacó la iniciativa, que bus-

ca beneficiar a un millón de 

personas de los nueve muni-

cipios ribereños de Santan-

der, Bolívar y Antioquia, que 

conforman la Asociación. 

Durante el acto de la firma 

oficial de constitución de Ac-

ciona, la funcionaria señaló 

que es con proyectos de in-

fraestructura terrestre y flu-

vial, como la recuperación de 
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Con la presencia de la vicepresidenta Marta Lucía Ramírez se cumplió la firma pro-
tocolaria de constitución de Acciona Magdalena Medio. 

Acciona recibe el 
apoyo nacional

La vicepresidenta Marta Lucía Ramírez fue clara con los miembros 
de Acciona en que deben adelantar proyectos con sentido de 
urgencia, para así ganar el terreno perdido por la pandemia.
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13  
de los 32 municipios 
que conforman la re-
gión han trabajado en 
crear Acciona.
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Nueve municipios hacen parte de Acciona Magdalena Medio.

Avanza sin contratiempos 

el plan de vacunación contra 

el COVID-19 en Barrancaber-

meja, que ayer cumplió su se-

gundo día de actividades. 

Pese a las inquietudes que 

surgieron durante el comien-

zo del proceso por la presun-

ta falta de biológicos para al-

gunas IPS del Distrito, la Se-

cretaría de Salud indicó que 

toda marcha conforme lo es-

tablecido y la logística hizo 

que algunos puntos recibie-

ran los biológicos antes que 

otros. 

“Los cuatro puntos habili-

tados para la vacunación ini-

ciaron el proceso, entre ellos 

la Policlínica de Ecopetrol, 

donde se le hizo entrega de 

las primeras 40 dosis de va-

cunas Sinovac para benefi-

ciar su talento humano de 

primera línea. 

Dentro del plan que se ha 

coordinado entre Distrito y 

Gobernación no se han he-

cho exclusiones. Todo tiene 

una logística para la entrega 

de los biológicos, ya que es 

muy difícil hacer una entrega 

simultánea en todos los pun-

tos”, dijo el secretario de Sa-

lud de Barrancabermeja, 

Luis Fernando Castro. 

Según el funcionario, en 

todos los cuatro puntos de 

vacunación se realizan medi-

ciones para evaluar el rendi-

miento de cada uno de ellos. 

“Se estima que cada punto 

de vacunación tenga un ren-

dimiento de 40 a 50 dosis 

diarias y seguiremos avan-

zando en este proceso”, re-

calcó el funcionario. 

Según explicaron desde la 

Secretaría de Salud, a la par 

con la vacunación avanza  el 

equipo Prass, que esta sema-

na visitó  el sector comercial, 

en donde la comunidad, co-

merciantes del CPC y miem-

bros del CTI y la Fiscalía se 

realizaron la prueba. 

“El objetivo es continuar 

con la búsqueda activa de pa-

cientes en esta zona, donde 

hemos hallado casos positi-

vos”, señalaron. 

En el Puerto hay actual-

mente 265 caso activos de 

COVID-19.

200 vacunas diarias se aplican 
contra el COVID-19 en el Puerto
ALEXANDER BECERRA O. 
redaccionbca01@vanguardia.com

Archivo / VANGUARDIA 

Los cuatro puntos de vacunación habilitados en Barrancaber-
meja para aplicación de biológicos contra el COVID-19 ya 
avanzan.

Autoridades de Gestión 

del Riesgo del Departamen-

to visitaron esta semana las 

obras de contención que se 

adelantan en el dique carre-

teable de Puerto Wilches. 

A juicio de funcionarios 

del Gobierno de Santander, 

es importante estar alertas, 

porque la temporada de llu-

vias está cerca y en este 

sentido los wilchenses his-

tóricamente han sido muy 

golpeados. 

La visita sirvió también 

para socializar con las co-

munidades del corregi-

miento Campo Alegre las 

aciones que deben seguir 

cuando haya desborda-

mientos o situaciones simi-

lares. 

“Estamos visitando los te-

rritorios para revisar los 

proyectos de reducción y 

mitigación del riesgo y tam-

bién fortaleciendo los orga-

nismos de socorro de las 

cabeceras municipales. 

Logramos reunirnos no 

solo con el alcalde ( Jairo 

Toquica), sino también con 

la comunidad de Puerto 

Wilches y revisamos los 

proyectos de mitigación y 

reducción de riesgo en este 

sector rural que es afectado 

en época de lluvias”, dijo el 

director departamental  del 

Consejo para la Gestión el 

Riesgo, César García. 

El funcionario recalcó la 

importancia de mantener 

los pasos transitables para 

evitar que se represen las 

cosechas. 

“Traemos soluciones 

para que estas familias pue-

dan trabajar y sacar sus pro-

ductos y proteger la vida de 

los habitantes de la zona ru-

ral”, puntualizó. 

A su vez, el Alcalde de 

Puerto Wilches advirtió que 

su municipio está en un te-

rritorio de caracterización 

del alto riesgo. “Tenemos 

más de 150 kilómetros de ri-

bera del río Magdalena y va-

mos a hacer presencia en 

puntos que son estratégicos 

para la mitigación”.

Visitan obras del 
dique carreteable 
en Puerto Wilches
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Comité de Gestión de Riesgo Departamental se reunió con la co-
munidad.

157 
Kilómetros de ribera 
sobre el río Magdale-
na son los que tiene 
el municipio de Puer-
to Wilches.

BREVES 
 
Titulación 
Según informaron esta 
semana las directivas de 
Eduba, se reactivó el pro-
ceso de revisión de pre-
dios para la posterior ti-
tulación en Barrancaber-
meja, con lo cual cientos 
de hogares tendrán la 
seguridad jurídica en sus 
terrenos, ya que se ga-
rantiza la propiedad de 
ellos. Uno de los barrios 
que ya entró en evalua-
ción es Las Playas, don-
de más de 60 predios 
entraron en estudio en la 
primera fase. 
 
Salud 
El Servicio Jesuita de Re-
fugiados de Colombia 
extiende la invitación a 
una jornada de salud los 
días 8 y 9 de marzo en la 
Cruz Roja de Barranca-
bermeja. La actividad 
está dirigida a las muje-
res migrantes y refugia-
das que se encuentran 
asentadas en el Puerto 
Petrolero, sin acceso a 
servicios de salud. 
 
Emprendedores 
En San Vicente de Chu-
curí avanza la reactiva-
ción económica respon-
sable y prueba de ello fue 
la realización de la Feria 
del Emprendimiento, que 
tuvo como punto de en-
cuentro el parque princi-
pal. Productores locales 
exhibieron los artículos 
que elaboraron.

EMOCIÓN Y FINANZAS
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Se cumplió con éxito una jornada con 50 jóvenes porteños, 
en busca de fomentar un equilibrio financiero y emocional 
para transformar el pensamiento. La iniciativa fue diseñada 
por la Secretaría de Empleo, Empresa y Emprendimiento.

40 
vacunas diarias con-
tra el COVID-19, en 
promedio, es la capa-
cidad de aplicación de 
cada punto habilitado 
para el proceso en Ba-

rrancabermeja.

Vicepresidenta estuvo en firma de constitución


